

PERANAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (Studi Pada Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang)

by Maria Armarince Vety Luruk

Submission date: 23-Jun-2021 12:16AM (UTC-0700)

Submission ID: 1409981351

File name: Perbaikan_Rinjani_-_Vety_Ever.docx (18.65K)

Word count: 838

Character count: 5417

1
**PERANAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DALAM
PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (Studi Pada Desa Pujonkidul
Kecamatan Pujon Kabupaten Malang)**

RINGKASAN

BUMDes atau sering **5** dikenal dengan nama badan usaha milik desa ialah sebuah lembaga kemasyarakatan yang mempunya tungan kontroling oleh pihak pemerintah desa setempr serta pada kalangan masyarakan yang ada. Adapun BUMDes atau sering dikenal dengan nama badan usaha milik desa ini memiliki sebuah tujuan ialah dalam mempercepat sistem perekonomian dalam ruang lingkup pedesaan yang mana akan dibentuk berdasarkan pada potensi desa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar tugas BUMDes atau sering dikenal dengan nama **1** badan usaha milik desa dengan misi ialah dalam **memberdayakan** kalangan **masyarakat** yang berada **di desa** Pujonkidul Kabupaten Malang Kecamatan Pujon. Pada riset ini dapat menggunakan salah satu jenis riset ialah defkritif kualitatif, sumber data yang digunakan pada riset inilah sekunder serta primer, **2** teknik pengumpulan data ialah **observasi, interview dan dokumentasi**, adapun **teknik analisa data** yang digunakan pada riset ini ialah reduksi data sampai pada kesimpulan. Pada hasil riset ini dapat dinyatakan bahwa indikator peranan dan pemberdayaan masyarakat yaitu, ketujuh indikator peranan dan pemberdayaan masyarakat yaitu peraturan bahwa desa pujonkidul sudah mempunyai peraturan desa tentang BUMDes, Konsep BUMdes yaitu memberikan kontribusi dan manfaat yang baik bagi masyarakat melalui unit kerja BUMDes Kafe sawah, Hak Dan Kewajiban BUMDes sudah berjalan baik, akses BUMDes

ke lingkungan sekitar sangat terasa, Partisipasi masyarakat meningkat karena masyarakat merasa memiliki desa, Kontrol masyarakat dalam pengelolaan BUMdes sudah baik karena ditopang oleh sistem informasi manajemen dan Kesetaraan sudah baik, hal ini dilihat dari kesetaraan pengambilan keputusan antar pengurus BUMDes.

Kata Kunci : Peranan, BUMDes, dan Pemberdayaan Masyarakat

BAB I

⁶ PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Tingkat pemberdayaan masyarakat dapat kita katakan suatu proses membangun masyarakat melalui pembangunan, pengembangan kemampuan, perubahan perilaku masyarakat dalam suatu organisasi. Pemberdayaan masyarakat adalah suatu proses untuk membawa masyarakat menjadi berdaya, artinya bahwa dengan adanya pemberdayaan ini dapat menjadikan masyarakat lebih kuat, mampu, mandiri untuk mencapai tujuan pembangunan sosial. (Mardikanto dan Poerwoko 2015:100) yang menyatakan bahwa pemberdayaan dapat dikatakan sebagai tindakan sosial, politik serta ekonomi dengan tujuan untuk mendorong keinginan para masyarakat berdasarkan gotongroyong serta kerja sama dengan maksud dan tujuan ialah terjadinya pembentukan sikap yang baik. Adapun maksud serta tujuan yang akan dicapai ialah kemakmuran masyarakat dapat dicapai sebaik-baiknya.

Desa dengan segala macam pesonanya memberi sebuah harapan untuk mewujudkan pembangunan yang dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dengan tujuan ialah dapat melakukan proses pembangunan karena salah satu visi atau tujuan yang akan menjadi tanggung jawab pemerintah desa yang akan dilakukan pada. Mengembangkan potensi Desa sangat penting untuk menunjang kesejahteraan masyarakat agar masalah klasik perkotaan, seperti transmigrasi masyarakat Desa ke kota (urbanisasi) tidak menjadi masalah yang berlarut-larut. Sehingga sudah saatnya masyarakat desa mandiri dengan cara

mengembangkan potensi desa yang ada (Nazafarin Sadija 2018:10). Salah satunya yaitu dengan mendirikan lembaga ekonomi Desa yaitu BUMDes atau sering dikenal dengan nama ² badan usaha milik desa dengan salah satu tujuan ialah sebuah lembaga yang dimiliki oleh desa yang akan dikontrol oleh pihak pemerintah desa apabila masyarakat melakukan aktifitas dalam desa dengan tujuan membangun desa baik itu dari segi hukum, sosial serta ekonomi.

Desa Pujonkidul merupakan ditemukan sebuah desa yang melaksanakan pendirian BUMDes atau sering dikenal dengan nama badan usaha milik desa melalui keputusan Musyawara Desa (Musdes) dan diberi nama BUMDes “Sumber Sejahtera“. Akan tetapi, seiring berjalannya waktu pengelolaan BUMDes “Sumber Sejahtera“ Desa Pujonkidul juga dijumpai beberapa kendala dan persoalan, misalnya minimnya SDM memadai dalam pengoprasian, serta dikondisi saat ini dengan adanya covid 19 membuat pendapatan atau keuntungan dari unit kerja BUMDes atau sering dikenal dengan nama badan usaha milik desa menjadi berkurang dari semestinya. Sebagai mana telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga peneliti ingin melakukan riset ini ⁴ dengan judul “Peranan Badan Usaha Milik Desa dalam Pemberdayaan Masyarakat”

1.2. Rumusan Masalah

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga rumusan masalah yang akan diambil dari riset ini ialah :

1. ³ Bagaimana Musdes mempunyai peran dalam pemberdayaan masyarakat Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang ?

2. Faktor apa saja yang menjadi pendorong serta penghambat Musdes mempunyai peran dalam pemberdayaan masyarakat Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang ?

1.3. Tujuan Penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada rumusan masalah tersebut, sehingga tujuan dari riset ini ialah :

1. Untuk dapat mengetahui Musdes mempunyai peran dalam pemberdayaan masyarakat Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang.
2. Untuk dapat mengetahui pendorong Musdes mempunyai peran dalam pemberdayaan masyarakat Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang.

1.4. Manfaat Penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada tujuan dari riset ini, sehingga manfaat yang akan diambil riset ini ialah :

1. Bagi BUMDes
Akan selalu diharapkan bagi sekelompok masyarakat yang mana bisa dapat memiliki BUMDes atau sering dikenal dengan nama badan usaha milik desa dengan tujuan dalam mempermudah seluruh masyarakat dalam aspek sosial, hukum serta ekonomi.
2. Bagi Peneliti
Adanya riset ini dengan maksud serta tujuan untuk dapat menambah ilmu pengetahuan serta mampu untuk menginterpretasikan kepada pihak-pihak yang membutuhkan, lebih khususnya kepada kalangan masyarakat.

3. Bagi Pemerintah

Akan selalu diharapkan kepada para lembaga-lembaga atau para dinas dalam mampu memberdayakan kalangan masyarakat lebih maksimal, bahkan mendukung BUMDes atau sering dikenal dengan nama badan usaha milik desa dapat berjalan dengan sebaik-baiknya.

PERANAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (Studi Pada Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang)

ORIGINALITY REPORT

11%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	elastisitas.unram.ac.id Internet Source	3%
2	repository.radenintan.ac.id Internet Source	2%
3	repository.ub.ac.id Internet Source	2%
4	ejournal.unipas.ac.id Internet Source	1%
5	Submitted to Universitas Islam Malang Student Paper	1%
6	doku.pub Internet Source	1%
7	repository.unisma.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes

Off

Exclude matches

Off

Exclude bibliography On

PERANAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (Studi Pada Desa Pujonkidul Kecamatan Pujon Kabupaten Malang)

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
